



Selon un tweet de Paul BIYA, le Président de la CAF, Patrice Motsepe a finalement rencontré le Chef de l'Etat du Cameroun, comme il le souhaitait déjà lundi à son arrivé à Yaoundé. Les deux personnalités ont échangé sur la tenue de la CAN prévue du 9 janvier au 6 février 2022.

Au Palais de l'Unité, le président Paul Biya a reçu en audience ce mardi 21 décembre, le président de la Confédération africaine de football (CAF) Patrice Motsepe. *« Echange convivial ce jour au Palais de l'Unité avec le Président de la CAF. Monsieur Patrice Motsepe et moi avons parlé de l'organisation de la CAN prévue au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022 »*, a écrit le président sur twitter.

Echange convivial ce jour au Palais de l'Unité avec le Président de la CAF. Monsieur Patrice Motsepe et moi avons parlé de l'organisation de la CAN prévue au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022. [#PaulBiya#TotalEnergiesAFCON pic.twitter.com/qX0BLARlgx](https://twitter.com/qX0BLARlgx)

— President Paul BIYA (@PR_Paul_BIYA) [December 21, 2021](https://twitter.com/PR_Paul_BIYA/status/1414111111)

Patrice Motsepe été accompagné du Secrétaire de la CAF Veron Mosengo, et du président de la FEcafoot, Samuel Eto'o Fils. Au terme de l'audience, la grande annonce a été faite : Aucun changement, mieux aucun report en vue pour ce qui est de la CAN Total Energies 2021. Le président de la CAF a déclaré une nouvelle fois que la CAN se jouera aux dates prévues, c'est-

à-dire du 9 janvier au 6 février 2022.

Une décision du sud-africain qui vient réduire à néant les manœuvres et les déclarations peu courtoises observées ces derniers jours de la part de la FIFA et les clubs européens. Ces derniers ont accentué la pression pour une annulation ou un report de la 33^e édition de la CAN prévue au Cameroun.